

《单词百科:sunflower是什么意思?sunflower怎么发音?sunflower的解释和用法》

英语单词sunflower是什么意思?sunflower怎么读?sunflower怎么发音?简答网为您整理了sunflower的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sunflower怎么读

sunflower的读音:[' s ʌ nfla ʊ ə (r)]

sunflower的意思

1、n.向日葵;葵花籽;向日葵色;

sunflower的相关词组

1、sunflower seed [医]向日葵子;

2、Sunflower State 堪萨斯州(Kansas)的别名;

- 3、sunflower cataract 向日葵样内障;
- 4、sunflower oil 向日葵油;
- 5、sunflower meal (向日) 葵子 (油) 饼粉;
- 6、sunflower cake (向日) 葵子饼;
- 7、sunflower rust 向日葵锈病;
- 8、sunflower moth 向日葵螟;
- 9、feeding sunflower 饲用向日葵;
- 10、Sunflower seeds 葵花籽;

sunflower的近义词

- 1、**helianthus** n.向日葵, 向日葵属的植物;

sunflower的双语例句

- 1、The oil can come from animal fat or plant's plant sources like avocado, coconut or sunflower.

油脂来源于动物脂肪或者植物原料,例如鳄梨、椰子或是向日葵。

- 2、The oil can come from animal fat or plant sources like avocado, coconut or sunflower.

油脂可以取自动物脂肪或者诸如鳄梨,椰子,葵花籽等植物原料。

- 3、The hydride generation atomic spectrometric method was adopted for the determination of arsenic in sunflower oil.

采用氢化物发生原子荧光法测定葵花油中的砷。

- 4、Sunflower margarine has the same fat content as butter.

向日葵所制人造黄油的脂肪含量与黄油脂肪含量相同。

- 5、Sunflower cultivation to be promoted to meet cooking oil needs.

向日葵的栽种将扩大以满足于食品用油的需要.

6、 There is extensive cultivation and high economic value of sunflower seed.

葵花籽由于其种植广泛、经济效益高而在食品工业中有诸多开发.

7、 He was spitting out the husks of sunflower seeds on the floor.

他把瓜子皮吐在地板上.

8、 Jasmine, Saving Face and Sunflower will be released in 2005.

《茉莉花开》、《面子》以及《向日葵》将于2005年发行放映.

9、 And makes thoughts revert to thinking, like a sunflower and a whirlpool.

使得思绪返回到思考,犹如一朵向日葵或者漩涡.

10、 For example , the sunflower belongs to the species *Helianthus annuus*.

植物的属名和种加词都要用拉丁文和斜体印刷.

11、 The Southern Knight stayed there, watching the sunflower as she waved goodbye.

南王站在那儿,望着向日葵向他挥手告别.

12、 A SUNFLOWER is a sunflower. A mobile phone is a mobile phone.

大家都知道,向日葵和手机,一个是植物,一个是机器,二者是截然不同的.

13、 The new technology of extracting pectin from sunflower plate salting out method is discussed.

本文研究了从向日葵盘中提取果胶的新工艺.

14、 The bird pecked seeds out of the sunflower.

那只鸟用喙从向日葵中啄出种子.

15、 Do you know, sunflower seeds are the sons of the sunflowers.

你知道吗,葵花子是向日葵的种子.

16、sunflower oil

葵花籽油

17、Every time you look a sunflower, the whole world starts to smile.

每次看见向日葵, 全世界都开始微笑.

18、The sunflower seeds oil was enzymatic hydrolysis method.

研究了水酶法提取葵花籽油的工艺.

以上是简答网为您整理的sunflower怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于sunflower

的用法、sunflower的释义、

sunflower的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sunflower>

